

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Sambangi Warga Binaan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.BIGISSUE.ID](http://PURWAKARTA.BIGISSUE.ID)

Jun 21, 2024 - 13:21



Wanayasa - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa aktif menyambangi warga binaan di berbagai desa di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari program rutin yang bertujuan untuk mendekatkan kepolisian dengan masyarakat

serta menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat).

Aiptu Saepudin Nugraha, yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas Desa Sakambang, berkeliling ke beberapa rumah warga. Aiptu Saepudin mengajak warga untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan yang mungkin terjadi di lingkungan sekitar. Ia juga memberikan edukasi mengenai pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

“Kami mengimbau warga untuk aktif dalam kegiatan ronda malam, serta segera melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib,” ujar Aiptu Saepudin. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan.

Kapolres Purwakarta AKBP Edward Zulkarnain melalui Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, menyatakan bahwa kegiatan sambang ini adalah bagian dari upaya Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. “Kami ingin masyarakat merasakan kehadiran polisi bukan hanya saat ada masalah, tetapi juga dalam kehidupan sehari-hari. Kami berharap, dengan komunikasi yang baik, sinergi antara Polri dan masyarakat akan semakin kuat,” ungkapnya.

Melalui kegiatan ini, Polsek Wanayasa berharap dapat menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya. Ke depannya, program sambang warga akan terus ditingkatkan dan dioptimalkan agar manfaatnya bisa dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat.

Dengan adanya kegiatan semacam ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih dekat dan lebih percaya terhadap aparat kepolisian, serta semakin termotivasi untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.